

### L'arbitrage du Saint-Père

*L'Osservatore Romano* donne des détails sur la sentence rendue par le tribunal d'arbitrage entre le Pérou et le Brésil, qui clôtura ses sessions le 30 juin dernier.

Le tribunal était présidé par Mgr Bavona, nonce apostolique au Brésil. Il s'agissait de répartir des indemnités dans les provinces limitrophes de deux Etats.

Les deux gouvernements ont exprimé leur reconnaissance au nonce, auquel ils attribuent l'heureuse issue de l'arbitrage et ils ont envoyé des télégrammes de remerciements au Pape.

Cette affaire montre l'utilité de l'arbitrage, qui est un puissant et efficace moyen de pacification entre les hommes, en même temps qu'apparaît le rôle prééminent que le Saint-Siège est appelé à jouer dans cette institution des arbitrages internationaux, qui est une œuvre capitale de justice et de contrôle.

### Dans le Congo belge

Le Saint-Père, sur la proposition de la Sacrée Congrégation de la Propagande, a daigné ériger la nouvelle Préfecture du Katanga dans le Congo Belge.

L'administration de la Préfecture a été confiée à la Congrégation des Bénédictins de la province de Belgique. Le nouveau Préfet apostolique est le R. P. D. Jean de Hemptinne, moine de l'abbaye de Saint-André, à Bruges.

### Bibliographie

— LE LIVRE DE PIÉTÉ DE LA JEUNE FILLE, par l'Auteur des *Paillettes d'Or*; ouvrage honoré de plusieurs Brefs de Sa Sainteté. Nouvelle édition illustrée de 918 pages.

Œuvre d'art originale de Paul Avril, gravure de Panne-maker.

SPLENDIDE ET UTILE CADEAU POUR TOUTE JEUNE FILLE.

Adresser mandat-poste ou billets de banques à Aubanel Frères, imprimeurs de N. S. P. le Pape, à Avignon (France). — Expédition par le retour du courrier.

Gratis et franco Catalogue général.